



### Verehrte Dentalfamilie,

mit der Ihnen vorliegenden ersten Ausgabe der „*dental business*“ möchten wir Sie einladen, ein für den deutschen Dentalmarkt vollkommen neuartiges Medium kennenzulernen. Dentale Fachpublikationen gibt es für Generalisten und Spezialisten in vielfachen Ausführungen. Dennoch werden wichtige Marktinterna oder Informationen der internationalen Dentalbranche oftmals nicht gezielt an eine ausgesuchte Leserschaft gerichtet und erleiden damit einen hohen Streuverlust und führen zu Verunsicherungen. Wir werden mit der *dental business* Mitteilungen und Nachrichten für die Industrie- und Handelsvertreter sowie Meinungsbildner des Dentalmarktes in einer Publikation konzentrieren, eigens aufbereiten und veröffentlichen. Damit erhält die Vielzahl von Experten, die neben dem Zahnarzt und dem Zahntechniker in diesem Metier tätig sind, eine eigene Pressestimme und exklusive Informationsquelle.

In der aktuellen Ausgabe finden Sie neben allgemeinen Nachrichten zu wirtschaftlichen, politischen und gesundheitspolitischen Themen sowie umfangreichen Neuigkeiten aus dem Dentalbereich auch Berichte zu Veranstaltungen, Daten, Fakten, Zahlen in statistischen Auswertungen und das Neueste aus der Fachpresse und Verlagswelt.

*dental business* erscheint zweisprachig in Deutsch und Englisch und ist damit nicht nur das Informationsblatt für den deutschen Dentalprofi, sondern auch eine Plattform für internationale Unternehmen, Händler und Dentalexperten, die den deutschen Markt kennenlernen wollen.

Ich möchte Ihnen die neue Publikation deshalb ganz besonders ans Herz legen und bitte Sie, uns jederzeit Ihre geschätzte Meinung und Anregung dazu mitzuteilen. Ich wünsche Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen glücklichen Start ins neue Jahr.

Ihr Lutz Hiller,  
Oemus Media AG  
Mitglied des Vorstandes

### Dear Dental Family,

with the first edition of the “*dental business*”, we would like to invite you to experience a completely new medium for the German dental market. These days, many different kinds of journals and magazines with general and specialised issues of dentistry are published. However, important market details or information about the international dental branch are often not directly aimed at a selected readership. Therefore, important information and details are far-flung and they cause general uncertainties. Within the quarterly published dental-branch-report, specifically prepared and published news will be summarized and directed to industry and sales representatives as well as to opinion leaders of the dental market. Our aim is to offer press commentaries and exclusive information not only to dentists and dental technicians but also to the huge number of experts being part of this business.

In the current issue, you will find common news on economic, political and health-political subjects as well as an extensive list of innovations of the dental branch and reports on events, current data, relevant facts, figures and statistics as well as the latest news delivered from the specialised press and the world of publication.

Thus, the bilingual published report is not only an information sheet for dental professionals but also a platform for international enterprises, traders and dental experts who are looking for more information about the German market.

I like to recommend our new publication to you and I ask you to let us know about your opinion and propositions. I wish you a merry Christmas and a happy new year.

Kindest Regards

Lutz Hiller  
Oemus Media AG  
Member of the leading board